



ARRETER L'ESCALADE AMERICAINE CONTRE CUBA !

La pandémie du COVID 19 a fini de convaincre, à l'échelle de l'humanité toute entière, de la nécessité d'une vaste chaîne de solidarité, d'entraide et de fraternité. Il s'agit de former un rempart solide, quasi imprenable, aux fins de ne céder aucun pouce de terrain à ce si encombrant visiteur. D'autant plus que pas un seul pays de la planète n'échappe aux menaces de ce virus ayant fini de fragiliser les économies, les modes de vie, les équilibres de toutes sortes, en définitive, l'existence même de nos sociétés.

Avec la fermeture des frontières, le confinement, les mesures drastiques de restriction des libertés, nombre d'Etats, donnant le sentiment de ne plus savoir où donner de la tête, se recroquevillent sur eux-mêmes. Seule éclaircie, des pays comme CUBA, la CHINE, faisant preuve de résilience, se montrent déterminés à apporter leur concours au reste du monde en détresse. Et, fait marquant, l'Italie, la France et même les Etats Unis n'ont pas hésité à recourir à Cuba ou à la Chine pour parer au plus pressé. Des cargos ont été envoyés de ces pays pour tenter de freiner la propagation du virus...

Paradoxalement, c'est ce moment que choisit le Président TRUMP pour envoyer un commando rééditer la bavure de la « Baie des Cochons » à la Havane, à l'aube de la Révolution cubaine, mais cette fois-ci au Venezuela. Une attitude belliqueuse et liberticide qui a surpris et étonné même certains des alliés inconditionnels de la première puissance du monde ! L'escalade n'a pu prospérer ; le peuple vénézuélien étant resté soudé autour de ses dirigeants et ayant, d'un pas alerte, infligé aux mercenaires nord-américains la leçon de leur vie. Une défaite que le Président Trump aura de la peine à digérer et pour cause !

Un Président qui met à nu toute son impuissance à faire face aux effets tragiques du COVID 19. En effet, les Etats Unis comptent avec effroi leurs dizaines de milliers de morts et leurs dizaines de millions de chômeurs au moment où des pays que le Président Trump abhorre, faisant preuve de compassion, lui tendent la main et proposent assistance, savoir et savoir-faire dans des domaines pointus de la médecine. Curieusement, au lieu de faire profil bas, le principal dirigeant américain dégaine ses armes favorites d'embargo et de sanctions économiques, après avoir constaté les limites de ses actions militaires.

Dans le fond, ce qui est reproché à CUBA, au VENEZUELA tout comme à l'IRAN n'est autre que l'attachement de ces peuples à la dignité humaine et au progrès, c'est-à-dire leur refus de l'oppression et de l'asservissement.

Le Parti de l'Indépendance et du Travail condamne fermement les agissements des USA contre CUBA particulièrement et exige la levée de l'embargo contre ce pays et son retrait immédiat de la liste noire des pays terroristes confectionnée avec l'arbitraire que tous constatent. Le PIT Sénégal appelle à une vaste chaîne de solidarité au peuple cubain qui ne demande qu'à vivre en paix avec ses voisins pour jouer pleinement son rôle, en tant que pays indépendant, au sein de la Communauté Internationale.

Dakar, le 17 Mai 2020

Le Secrétariat du Comité Central